

Burundi : Le ministère d'Energie n'a pas l'intention d'accroître le coût d'électricité

@rib News, 02/08/2017 – Source Xinhua. Le ministre burundais de l'Energie et des Mines s'est clarifié mercredi n'ayant aucune intention d'accroître le coût d'électricité contrairement à ce que propagent ces derniers jours certains réseaux sociaux et soi-disant acteurs sociaux comme il les appelle. Selon l'assistant du ministre de ce secteur, Laurent Mbonihankuye (photo), tout est parti d'un communiqué de presse publié ces derniers jours sur la présentation des réalisations dudit ministère au cours du 1er semestre 2017.

Dans cette présentation, il dit que "le ministre de l'Energie et des Mines a annoncé au public que le gouvernement du Burundi s'est engagé dans une voie de résorption de la crise d'électricité en contractant avec un producteur indépendant qui va injecter 30 MW dans le réseau électrique burundais, au plus tard fin août 2017. En même temps, il a indiqué que le coût moyen du KWh sera de 0.2 dollar". Le communiqué de presse poursuit en disant qu'une interprétation inadéquate de ce coût moyen vient d'alimenter des polémiques et que "certains réseaux sociaux et soi-disant acteurs de la société civile s'efforcent de propager des informations dénuées de tout fondement à travers lesquelles ils exhibent de fausses augmentations de tarifs hors norme". Face à cette situation et afin de couper court à cette zizanie résultant de ces fausses informations, le ministre de l'Energie et des Mines a fait des communications au public. "La population doit savoir que les intentions du ministère ne sont pas celles d'accroître le coût d'électricité, mais plutôt celles de pourvoir ce produit à tous les demandeurs et d'encourager les investissements", indique le communiqué de presse. Une autre communication fait référence au 0.2 dollar énoncé par le Conseil des ministres des 14 et 15 décembre 2016 du fait de coûts de production d'énergie devenus de plus en plus élevés. "Sa conversion (celle de ce coût moyen, ndlr) dans la grille tarifaire échappe au calcul arithmétique simple, mais reste plutôt du ressort des experts", a indiqué dans ce communiqué de presse M. Mbonihankuye qui ajoute qu'au demeurant, cette grille va être portée à la connaissance du public sous peu. Le ministre se tranquillise enfin la population sur cette augmentation du tarif de l'électricité qui, dit le communiqué, n'a de commune mesure avec ce qui est annoncé par certaines personnes de mauvaise foi et profite de l'occasion pour lui signifier qu'en essayant de stocker les unités, elle risque de se voir coller la catégorie qui n'est pas la sienne et ce fait, perdre l'opportunité qu'elle espère gagner". "Afin de se prémunir des désagréments qui seraient inhérents à une flambée excessive, ces réseaux incitent la population à acheter des unités pour les stocker", ce que condamne le ministre qui est convaincu que ces réseaux considèrent ces unités comme des denrées alimentaires. Pour une bonne gestion de l'électricité de la seule Régie de production et de transport de l'eau et d'électricité, celle-ci a introduit depuis quelques années le système de paiement des unités lors de l'achat de l'électricité. Le pays en général, et la capitale Bujumbura en particulier, fait face depuis un bon bout de temps à un grave déficit d'électricité prolongé en grande partie aux perturbations climatiques.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});